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会議次第 

１ 開 会    

２ あいさつ   

３ 議 題            

（１）令和６年度事業結果について 

（２）令和７年度事業計画（案）について 

（３）公民館運営協議会等活動費補助金について 

（４）相原公民館創立７５周年記念事業について 

４ 報 告 

（１）令和７・８年度相模原市スポーツ推進委員候補者の追加推薦

について 

（２）令和６年度館報コンクールの受賞について 

（３）相原公民館利用団体登録の状況について 

５ 情報交換 

６ 閉 会 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（◯は委員の発言、●は専門部長及び事務局の発言） 

開会とあいさつまでの進行は副会長が行い、議題の進行は議長が行った。その後に

ついては副会長が進行を行った。 

 

１ 開 会 

  安藤副会長の言葉で開会した。 

 

２ あいさつ 

  原田会長があいさつを行った。 

 

３ 議 題 

（１）令和６年度事業結果について 

令和６年度事業結果について専門部長及び事務局から説明し、承認された。 

◯公民館まつりは全般に子どもの参加が少なかったようだが、他のわんぱくまつ

り以外の事業で子どもの参加者数は例年と比較していかがか。 

●各専門部長から御報告いただいたとおり、青少年部事業については各事業の募

集開始から間もなく定員に達する状況で、体育部事業についても定員を超えて

参加があった。 

  ○例年通りということで理解した。公民館まつりの参加が少なかったということ

か。 

  ●そのとおり。公民館まつりは全体として来場者数が少なかった。 

（２）令和７年度事業計画（案）について 

令和７年度事業計画（案）について専門部長及び事務局から説明し、承認され

た。主な意見等は次のとおり。 

◯先日、若い方から公民館活動は何をしているかを聞かれた。公民館の広報は館

報、ホームページで行っており、館報は読みやすいと思うが、ホームページは

何かなければ見に行かないので、身近に感じられていない。ホームページの閲

覧数はどれくらいか。また、見てもらうための工夫はあるか。 

●ホームページのシステムの変更により、しばらく閲覧数を確認できていなかっ

た。最近、確認できるようになったところ、閲覧数は約３３０回であり、少な

いと認識している。現在、５人の方にホームページ編集委員として携わってい

ただき、熱心に取り組まれ、工夫をしていただいている。 

また、ＳＮＳを利用した広報やインターネットからの事業参加申込などの仕

組みを活用する必要があると考えている。 

  ○わんぱくまつりを公民館まつりと同時期に開催するということだが、他の青少

年部事業がわんぱくまつりにつながっていくと良いと思う。 

  ●計画している青少年部事業は大人が企画実施するもので、わんぱくまつりにつ



いては現段階では全く未定だが、子どもたちがやりたいことを取り入れていく

ことを考えている。 

  ○子どもの参加が少ない中で、わんぱくまつりにより多くの子どもが主体性を持

って参加できるものにしていくということだと思う。今回、初めて３月に開催

するにあたっては、その他の事業を工夫してわんぱくまつりにつなげていくと

生かせることができると思う。 

  ○１０月に予定している運営協議会で公民館まつり準備委員会を兼ねて、２つの

まつりの具体的な計画がされる。青少年部の各事業は単独の事業で独立してい

るが、御意見のとおり、参加者に対してわんぱくまつりの企画に携わることの

啓発の機会になるだろう。 

（３）公民館運営協議会等活動費補助金について 

事務局から、公民館運営協議会等活動費補助金に係る令和６年度決算見込及び

令和７年度収支予算（案）について説明し、承認された。 

（４）相原公民館創立７５周年記念事業について 

事務局から、相原公民館創立７５周年記念事業検討委員会の検討結果について

報告のうえ、相原公民館創立７５周年記念事業実行委員会の設置について説明し、

承認された。 

５ 報 告 

（１）令和７・８年度相模原市スポーツ推進委員候補者の追加推薦について 

事務局から、相模原市スポーツ推進委員の欠員分について、１名を追加推薦し

た旨を報告した。 

（２）令和６年度館報コンクールの受賞について 

事務局から、今回、企画・アイディア賞を受賞したことを報告し、広報部長か

らごあいさつをいただいた。 

（３）相原公民館利用団体登録の状況について 

   令和７年２月２８日時点の利用団体登録の状況について報告した。 

 

６ 情報交換 

  渡部委員、原田会長から情報交換がされた。 

  事務局から４月１日付の人事異動に伴う職員の異動について報告し、また、次期

任期の相原公民館運営協議会委員の選出について、今後、調整させていただくこと

をお伝えした。 

 

７ 閉 会 

  安藤副会長の言葉で閉会した。 

 

以 上 

 



相原公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 原田 和明 相原公民館長 会長 出席 

２ 竹内 啓子 相原小学校  欠席 

３ 渡部 賢一 相原中学校  出席 

４ 安藤 和実 相原連合自治会 副会長 出席 

５ 髙嶋 俊政 相原連合自治会  出席 

６ 稲田 隆 相原連合自治会  出席 

７ 戸澤 由理 二本松小学校ＰＴＡ  出席 

８ 清水 千明 相原中学校ＰＴＡ  欠席 

９ 小笠原 和彦 相原地区青少年健全育成協議会 議長 出席 

10 中村 保 相原地区老人クラブ  出席 

11 三枝 弥生 交通安全母の会相原支部  出席 

12 下嶋 順子 相原二本松商店街 監事 出席 

13 柏原 千枝子 橋本地区民生委員・児童委員協議会  出席 

14 佐藤 茂子 公民館利用団体 会計 出席 

15 小田原 まり子 公民館利用団体 監事 出席 

16 加藤 久美子 公民館利用団体  欠席 

17 森 稔 公民館利用団体  出席 

18 草場 眞由美 学識・公民館活動経験者  出席 

19 清水 雄市 公募委員  出席 

20 髙城 亮 スポーツ推進委員 副議長 出席 

21 藤間 あかね 青少年指導委員  出席 

22 長瀬 嘉子 健康づくり普及員  出席 

  


